

Tarifs modifiés pour les tricycles électriques sur les routes de La Havane

Image not found or type unknown

La Havane, 9 août (RHC) La Direction Générale des Transports de La Havane (DGTH) a informé qu'à partir du 15 août, le prix de 10,00 CUP sera appliqué à La Havane pour les services de tricycles électriques qui offrent des services de transport de passagers sur les routes, a-t-on annoncé aujourd'hui.

La publication du journal Granma explique que depuis le début, le coût initial du service, par passager, a été fixé à 4,00 CUP, mais dans le reste des provinces, il a été fixé à un prix de 10 pesos, de sorte que le prix appliqué à La Havane ne couvre pas actuellement les coûts de ce service et qu'il est donc impossible de le maintenir.

"Les revenus de ces services sont utilisés par les chauffeurs, qui sont des travailleurs indépendants, pour la réparation et l'entretien de ces véhicules, ainsi que pour le paiement de leur loyer et d'autres taxes établies", ont-ils souligné.

Ils ont indiqué que ce service a commencé à La Havane en 2020 et compte 118 tricycles dans la capitale qui effectuent 15 itinéraires dans 8 municipalités (Boyeros, Playa, Marianao, Centro Habana, Habana Vieja, Cerro, Plaza et Guanabacoa), servant d'expérience pilote pour s'étendre à sept provinces du pays et à la municipalité spéciale Isla de la Juventud, bénéficiant ainsi à un nombre croissant de la population.

La DGTH présente ses excuses pour les désagréments que ce changement pourrait causer, tout en confirmant que les autres prix des services de transport public de l'État (Gazelle, Transmetro, Escolares) restent inchangés (Source : Diario Granma). (Source : Diario Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/362421-tarifs-modifies-pour-les-tricycles-electriques-sur-les-routes-de-la-havane>



Radio Habana Cuba